

RETOUR SUR...

ECG CONNECTÉS



La CPTS Aunis Nord met du cœur à l'ouvrage !

La CPTS Aunis Nord a lancé un projet de mise à disposition d'ECG connectés aux cabinets de médecins généralistes du territoire. Ce projet a pour objectif d'améliorer le repérage et la prise en charge des patients présentant une problématique cardiaque.

Les médecins volontaires ont suivi une 1ère formation en décembre, animée par le Dr Paul JAILLAIS, cardiologue libéral, qui a mis en avant l'intérêt de la capture immédiate d'un tracé en cas d'anomalie. Elle a aussi permis de voir ou revoir les situations nécessitant l'avis d'un cardiologue.

Lors d'une seconde formation en janvier, le représentant du fabricant a pu expliquer le fonctionnement de la tablette et son paramétrage afin d'optimiser son fonctionnement.

Un projet concret pour mettre du cœur à l'ouvrage, renforcer la coopération entre professionnels et fluidifier le parcours cardiovasculaire sur le territoire !



Suivez-nous sur [LINKEDIN](#)



Marjolaine Bénard
Chargée de mission